

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini, penulis akan memaparkan kesimpulan penelitian yang telah dilakukan. Selain itu penulis juga akan memaparkan beberapa saran untuk pengembangan penelitian lebih lanjut sehingga diperoleh suatu model baru yang lebih baik lagi dalam meningkatkan penguasaan konsep fisika siswa.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan data dan pembahasan pada bab III, penulis dapat menyimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Model pembelajaran *think-talk-write* dapat meningkatkan penguasaan konsep fisika siswa dengan signifikan. Hal ini dapat dilihat dari masing-masing skor tiap seri, yaitu: seri 1 sebesar 40,60 %, peningkatan seri 2 sebesar 40,35 % dan seri 3 sebesar 50,70 %. Dilihat dari peningkatan skor tersebut, pada seri 1 dan 2 terdapat kendala dalam pelaksanaan penelitian yaitu masalah pengelolaan kelas sehingga menyebabkan peningkatan pada seri 1 dan seri 2 lebih rendah dari pada seri 3.
2. Respon siswa secara keseluruhan adalah baik yang ditunjukkan dengan 97,5 % siswa menyatakan menyukai model pembelajaran *think-talk-write*. Meskipun demikian, masih ada 2,5 % siswa menyatakan tidak menyukai model pembelajaran ini yang disebabkan mengalami kesulitan dalam melakukan kegiatan praktikum.

B. Saran-saran

Berikut ini adalah saran-saran dari penulis demi perbaikan-perbaikan yang bermanfaat bagi kita semua, diantaranya:

1. Pada penelitian ini terjadi beberapa kendala, terutama dalam pengelolaan kelas. Jika dilakukan penelitian dengan menggunakan model pembelajaran *think-talk-write*, diharapkan peneliti dapat mempersiapkan skenario pembelajaran yang lebih baik sehingga kelas dapat terkontrol dengan baik.
2. Meskipun pada umumnya siswa menyatakan menyukai model pembelajaran *think-talk-write*, masih ada 2,5 % siswa menyatakan tidak menyukai model ini karena mengalami kesulitan dalam melakukan kegiatan praktikum. Jika akan dilakukan penelitian yang sejenis dengan penelitian ini, diharapkan peneliti dapat lebih mempersiapkan prosedur praktikum yang lebih jelas dan terinci supaya siswa dapat melaksanakan praktikum dengan baik.